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El Presidente del Senado, José Federico de 
Carvajal, intentará que González par
ticipe «de alguna manera» en el debate sobre 
el Estado de las Autonomías el próximo 1 de 
diciembre. Carvajal, en un almuerzo informa
tivo celebrado en el Senado, abordó distintos 

temas con los periodistas, como el de las pen
siones de los parlamentarios, el papel del Se
nado, el propio debate sobre el Estado de las 
Autonomías, y la negativa de la Mesa del 
Congreso a recibir a la diputada italiana mo
na Staler, conocida como «Cicciolina». 

Madrid. Sobre la decisión del 
presidente del Gobierno de asistir, 
pero no intervenir en el Debate de 
las Autonomías, el presidente del 
Senado señaló que Felipe Gonzá
lez le dijo que no intervendrá 
«porque piensa que es un debate 
complicado y que el que mejor 
está preparado es el ministro de 
Administraciones Públicas, Joa
quín Almunia>>. 

«No ha habido forcejeo alguno 
con el Presidente del Gobierno 
para lograr que venga al debate», 
afirmó José Federico de Carvajal, 
quien añadió que Felipe González 
ya le mostró el pasado mes de sep
tiembre su disposición a acudir al 
Senado a hablar de autonomías, 
«siempre y cuando en el Congre
so no se abordara el tema autonó
mico en el debate de la Nación». · 

El debate sobre el Estado de las 
Autonomías, al que han sido in-

. vitados los presidentes de los go
biernos y parlamentos autóno
mos, comenzará con una exposi
ción del dictamen elaborado por 
la Comisión de Autonomías, para 
dejar paso a continuación al re
presentante del Gobierno que ex
plicará los criterios del ejecutivo 
en materia de política autonómi
ca. 

En el almuerzo se informó de 
que el Ministro de Relaciones con 
las Cortes, Virgilio Zapatero, ha
bía confirmado que el Gobierno 
tiene la intención de enviar al Se
nado para el debate una comuni
cación del Gobierno, por lo que 
éste girará en tomo al mismo y al 
dictamen elaborado por la Comi
sión de Autonomías. 

Invitados 

Carvajal confirmó la asistencia 
al debate de los presidentes de los 
parlamentos de La Rioja, Madrid, 
Valencia, Euskadi, Extremadura y 
Cantabria y señaló que aún no se 
había recibido respuesta de los 
presidentes de los gobiernos auto
nómos. 

SoB'fe la forma de reforzar el 
papel del Senado, dijo que la ma
nera de darle mayor protagonis
mo no es una cuestión de reforma 
del reglamento, <<Sino de la volun
tad política de las comunidades 
autonómas de que los presidentes 
de sus gobiernos sean miembros 
del Senado, cosa que yo predico 
desde hace cinco años», añadió. 

Carvajal matizó que esto no 
quiere decir que el Senado pueda 
controlar a los presidentes de las 
Comunidadea Autónomas por
que, afirmó, para eso están las 
asambleas autonómicas. 

mona Staler 

Sobre la negativa de las Mesa 
del Congreso a la petición del re
presentante artístico de la diputa
da radical italiana Illona Staler 
para acudir al Congreso, Carvajal 
afirmó que «yo hubiera dicho que 
sí, pero hubiera tenido cuidado. 
No por nada -agregósi no porque 
pudiera perturbar el orden del día 
del Pleno». 

Jose Federido de Carvajal no 
se mostró, sin embargo, partidario 
de que «Cicciolina>> acudiera a la 
Cámara Alta para enseñar sus se
nos «porque una cosa así -dijoiría 
contra el decoro de la Cámara>> 

Así lo declaró en su primera rueda de prensa 

Joaquín Almunia, ministro de Admi
nistraciones Públicas 

El presidente del Senado · co
mentó en tono jocoso que «una de 
las actividades de la Cámara no es 
el strip-tease, porque, entre otras 
cosas, no tenemos orquesta» y re
cordó que en cinco años que lle
va al frente de la Cámara Alta, 
«nadie me ha pedido la autoriza
ción para visitar el Senado». 

José Federico de Carvajal ex
plicó que habitualmente cuando 
alguien le anuncia que va a venir 
a visitarle, «le recibo, tenemos una 
charla y luego se Va>>. 

Sobre el tema de las pensiones 
a los parlamentarios, que también 
fue abordado en el almuerzo, el 
presidente del Senado recordó 
que <<Se trata de una medida ex
cepcional para casos excepciona
les». 

«Me pareceóa tremendo -aña
dió- que senadores y diputados 
que estuvieron en el exilio, que en 
la transición contribuyeron a la li
bertad de este país pudieran en
contrarse ahora en situaciones de 
indigencia>>. 

Carlucci y Serra .discutirán 
<<detalles>> de los F -16 

Washington. Frank Carlucci, 
nuevo Secretario norteamerica
no de Defensa, dijo ayer que se 
reunirá la semana próxima con 
su colega español, Narcís Serra, 
en Bruselas, para discutir en de
talle las modalidades dé la reti
rada de los cazas «F-16» de 
España. 

«Esperamos poder encontrar 
una fórmula para acomodar el 
deseo español sin debilitar el 
flanco sur de la OTAN, pero no 
puedo decirles más ahora», dijo 
Carlucci en su primera rueda de 
prensa como nuevo jefe del Pen
tagono. 

Calificó los cazas norteameri
canos «F-16», desplegados en la 
base aérea de Torrejón, como 
«muy importantes para la defen
sa del flanco sur de la OTAN». 

«Personalmente» 

España notificó este mes a Es
tados Unidos su intención de no 
renovar automáticamente el 
acuerdo de cooperación y amis
tad con el que se regula la pre
sencia de las tropas norteameri
canas en suelo español. 

Dentro de las negociaciones 
en curso entre los dos países so-

bre la reducción de la presencia 
militar EEUU en España, el Go
bierno español exige la retirada 
de los 72 «F-16», desplegados en 
Torrejón, en las afueras de Ma
drid. 

Carlucci, que hace poco de
claró gue estaóa dispuesto a in-

. tervemr personalmente en las ne
gociaciones con España, dijo que 
«tenemos que discutir todavía las 
modalidades>> de la partida de 
los cazas «en detalle». 

Carlucci, que ayer tomó po
sesión como Secretario de De
fensa, sustituyendo al dimitido 
Caspar Weinberger, acudirá a 
Bruselas para una reunión de la 
OTAN. 

EL DIA 

José Ramón Caso 

«Aquí no tiene sentido 
el estado federal» 

Madrid. El secretario gene• 
ral del CDS, José Ramón 
Caso, dijo ayer que el Estado 
de las Autonomías «Va más le
jos» en cuanto a la «capacidad 
de asumir competencias, de 
poder político», que «la in
mensa mayoóa de los estados 
federales que hay en el mun
do». 

Agregó Caso que «no tiene 
ningún sentido introducir el 
debate sobre el modelo federal 
en España>> y que debe de
sarrollarse al máximo la capa
cidad de autogobiemo de las 
Comunidades Autónomas. 

El secretario general del 
CDS explicó en rueda de pren
sa lo tratado el lunes por el Co
mité Nacional de su partido, 
que debatió la derogación de 
la ley antiterrorista., el proce
so de fusión bancaria., el 
proximo debate sobre el Esta
do de las Autonomías en el Se
nado, y los estatutos de Ceuta 
y Melilla. 

Caso destacó en su inter
vención que el «desgaste del 
Partido Socialista y de Felipe 
González se acrecienta día a 
día», frente al crecimiento del 
CDS y el aumento de prestigio 
de Adolfo Suárez. 

Agregó, sin embargo, que 
su partido no se ha planteado 
un cambio en las relaciones 
gobierno oposición en ninguna 
de las instituciones gobernadas 
por socialistas. 

Competencias 

José Ramón Caso. 

los» y no sobre los «techos» de 
competencias, que deben estar 
a la «libre decisión» de los par
lamentos autónomos. 

Dijo que la posición de su 
partido es «inicialmente favo
rable», e insistió en que el Go
bierno debe garantizar los in
tereses públicos e «impulsar 
desde la neutralidad un proce
so de modernización que con
duzca a la reducción de los 
costes reales del dinero, los 
más altos del mundo occiden
tal». 

De las conversaciones sobre 
los estatutos de Ceuta y Meli
lla, el secretario general del 
CDS afirmó que no ha habido 
ningún acuerdo básico, sino 
exposición de posiciones, y 
que es esencial que el acuerdo 
entre las fuerzas políticas pase 
por uno previo de los ayunta
miento de ambas ciudades. 

Caso justificó la ausencia de 
Adolfo Suárez en la rueda in
formativa por el hecho de que 

Sobre el debate en el Sena- el presidente del CDS tenía 
do, Caso dijo que su partido una entrevista, a la misma 
aboga por un gran acuerdo na- hora, con Abba Eban, ex-mi
cional que garantice un míni- nistro de Asuntos Exteriores 
roo de competencias que per- de Israel. 
mita reducir el peso de la ad- El secretario general del 
ministración central, y resaltó CDS negó cualquier tipo de 
que <<Seóa dificil de explicar>> contacto de su partido con el 
la ausencia de Felipe González presidente de la Federación 
en el debate. Progresista, Ramón Tamames, 

Para Caso, se trataría de ha- ( para su integración en la for
cer un acuerdo sobre los <<Sue- mación centrista. 

Un avión del mismo tipo, F-16, a los desplegados por Estados Unidos en Torre
jon de Ardoz 
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